

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Bekannte und Unbekannte

Ich suche momentan dringend einen Platz in einer **Pflegefamilie für einen sehr integrationswilligen, angenehmen Jugendlichen aus Afghanistan**. Er ist im Oktober 17 Jahre alt geworden. Momentan wohnt er in Lausen, im Wohnheim für unbegleitete minderjährige Asylsuchende. Der Junge geht in Muttenz zur Schule und würde sehr, sehr gerne bei Privatpersonen leben. Von den Betreuern des Wohnheims hat er die allerbesten Referenzen.

Einzelpersonen, Paare und Familien, die einen Jugendlichen bei sich aufnehmen, erhalten eine finanzielle Entschädigung. Ausserdem werden sie von den Vereinen Familea oder Wopla unterstützt und begleitet. Diese Vereine klären auch ab, ob die Personen, die sich zur Verfügung stellen, für diese Aufgabe geeignet sind.

Hier Information dazu vom Kanton BL:

<https://kanton.baselland.ch/politik-und-behorden/direktionen/bildungs-kultur-und-sportdirektion/medienmitteilungen/pflegefamilien-fuer-minderjaehrige-asylsuchende-gesucht>

Bitte überlegt euch, ob diese Aufgabe für euch infrage käme oder ob ihr jemanden kennt, dem ihr diesen Aufruf weiterleiten könntet!

Fragen dazu beantworte ich gerne.

076 478 40 51

[rachel.klein@sunrise.ch](mailto:rachel.klein@sunrise.ch)

Vielen Dank für eure Unterstützung und herzliche Grüsse  
Rachel Klein